



## La Suisse : les zones de rencontre

À ce jour il y a près de 200 zones de rencontre en Suisse (dont une trentaine étaient antérieurement des rues résidentielles), et plus d'une centaine sont projetées. Ces zones sont réalisées dans des contextes divers (centres anciens, secteurs commerciaux, rues de quartier, places de gare) et pour des périmètres d'importance variable, même si les surfaces concernées restent encore relativement modestes. Les mesures d'accompagnement sont aussi très variables, allant des mesures d'aménagement légères et ponctuelles à la zone de rencontre «de luxe», avec réaménagement complet et coûteux.



*Granges, A la Solothurnstrasse* : une zone de rencontre instaurée sur un tronçon de 60 m marque le croisement avec l'axe piétonnier reliant la gare à la place du Marché et remplace avantageusement l'ancien passage sous-voies.



*Place de la gare, Yverdon, Genève* : la mixité piétons-voitures fonctionne bien. Les véhicules roulent à vitesse réduite et les piétons traversent où et quand ils le veulent.